



**Hinweise / Readme – 14.10.2024 – <https://www.Michael-Lemke.Net>**

**\*\*Deutsch:\*\***

Bitte beachten Sie, dass die Software "LittlePasswordManager" kostenlos zur Verfügung gestellt wird. Es ist strengstens untersagt, diese Software gegen Entgelt anzubieten, zu verkaufen oder in irgendeiner Form kommerziell zu nutzen. Ebenfalls ist es nicht gestattet, die Software zu decompilieren, den Quellcode oder Teile davon ohne ausdrückliche Genehmigung zu verwenden oder zu verbreiten.

Die Nutzung der Software "LittlePasswordManager" erfolgt auf eigene Gefahr. Die Entwickler übernehmen keine Verantwortung für die Funktionalität, Sicherheit oder Zuverlässigkeit der Software. Es gibt keine Garantie, dass die Software fehlerfrei funktioniert oder den Sicherheitsanforderungen entspricht. Benutzer sind selbst dafür verantwortlich, angemessene Sicherheitsmaßnahmen zu treffen, regelmäßige Datensicherungen durchzuführen und die Software stets auf dem neuesten Stand zu halten, indem sie regelmäßig nach Updates suchen und diese installieren.

Wir empfehlen dringend, starke, einzigartige Passwörter für jeden Ihrer Konten zu erstellen und zu verwalten, um Ihre Online-Sicherheit zu maximieren. "LittlePasswordManager" ist darauf ausgelegt, Sie bei dieser Aufgabe zu unterstützen, jedoch liegt die Verantwortung für die Auswahl sicherer Passwörter bei Ihnen.

Indem Sie die Software nutzen, erkennen Sie diese Bedingungen an und stimmen zu, jegliche Risiken selbst zu tragen.

**\*\*English:\*\***

Please note that "LittlePasswordManager" software is provided free of charge. It is strictly forbidden to offer, sell, or commercially exploit this software in any form. Decompiling the software, using or distributing the source code or any parts thereof without explicit permission is also prohibited.

Use of the "LittlePasswordManager" software is at your own risk. The developers take no responsibility for the functionality, security, or reliability of the software. There is no guarantee that the software will operate errorfree or meet any security standards. Users are responsible for implementing appropriate security measures, conducting regular data backups, and keeping the software up-to-date by regularly checking for and installing updates.

We strongly recommend creating and managing strong, unique passwords for each of your accounts to maximize your online security. "LittlePasswordManager" is designed to assist you in this task, but the responsibility for choosing secure passwords rests with you.

By using the software, you acknowledge and agree to assume all risks associated with its use.